



WOHNTURM

„Ciel et terre“ (franz. Himmel und Erde) heißt der 60 Meter hohe Tower mit 153 Wohnungen, der bis 2015 in Pempelfort gebaut wird. Für geschätzt 100 Millionen.

Nägel-Imperium Alessandro zieht nach Düsseldorf

Düsseldorf – Sie hat ein gutes Händchen...

Erfolgs-Unternehmerin Silvia Troska, Gründerin der Maniküre und Nagelpflege-Marke „Alessandro“, verlegt den Firmensitz von Langenfeld nach Düsseldorf: noch im April zieht sie mit einem 70-köpfigen Team in die feinen „Schwanenhöfe“. Silvia Troska: „In Düsseldorf passiert viel, es sind viele wichtige Firmen vertreten, da-

her ist es der richtige Standort für unseren Hauptsitz.“

Aber sie bringt auch Promis in unsere Stadt: zur „Beauty“-Messe, die am Freitag startet, lockt sie Baywatch-Blondine Pamela Anderson nach an den Rhein, präsentiert mit ihr den neuen „Strip-Lack“ - eins von 2000 Alessandro-Produkten, die in über 50 Länder exportiert werden.



Noch im April wird hier, in den „Schwanenhöfen“ in Flingern, die Alessandro-Zentrale sein

Gründete 1989 das Label „Alessandro International“: Silvia Troska